

Dreijährige in Rödental aus Toilette gerettet - Feuerwehr im Einsatz!



Im oberfränkischen Rödental ereignete sich am Sonntag ein ungewöhnlicher Rettungseinsatz der Feuerwehr. Eine dreijährige Tochter hatte sich in der Kundentoilette einer Bäckerei eingeschlossen und konnte nicht mehr selbstständig entkommen. Laut Berichten von [pnp.de](#) konnte der Vater des Mädchens die Tür nicht öffnen, was die Situation für die kleine Heldin in Not noch schwieriger machte.

Die alarmierten Einsatzkräfte trafen schnell am Einsatzort ein und setzten alles daran, das Mädchen zu befreien. Sie entschieden sich, das Türschloss auszubauen, um den Zugang zu schaffen. Dies berichtet auch [zeit.de](#), das den Vorfall auf eigene Weise dokumentierte. Glücklicherweise blieb das Kind unverletzt und konnte wohlbehalten aus der misslichen Lage befreit werden. Ein Beweis dafür, dass in Notfällen die Feuerwehr stets zur Stelle ist, um schnell und effektiv zu handeln.

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.wikipedia.org

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)